

Imagen de la enfermera escolar y su necesidad en colegios de Madrid

José Abad Valle. Natalia Asensio Logroño. Sara Perea Domínguez. Alejandro Carlos Romanillos Sánchez. Cristina Iglesias García.

Diplomatura en Enfermería. Universidad Autónoma de Madrid.
josebadv@gmail.com

Esperanza Vélez Vélez

Escuela Universitaria de Enfermería – Universidad Autónoma de Madrid. Avenida de los Reyes Católicos
2. 28040 Madrid.
EVelez@fjd.es

Resumen: La presente investigación pretende hacer una aportación y argumentar la importancia de incluir a los profesionales de enfermería en los centros escolares de la Comunidad de Madrid, con la finalidad de conocer la legislación al respecto, describir las competencias y actividades que debe realizar la Enfermera Escolar y reconocer las patologías que encontramos normalmente en este campo. Así mismo, analiza la necesidad percibida que tienen los maestros, alumnos y padres sobre la Enfermera en el colegio. Con la reciente aparición de leyes y planes de especialidades en el ámbito enfermero que ayudarán al futuro de la profesión, vemos que es un momento decisivo para el desarrollo de la Enfermería. Por ello observamos un nuevo impulso en el campo de la Enfermería Comunitaria y la Enfermería escolar, y demandamos para enfermería este nuevo campo de desarrollo profesional.

Palabras clave: Salud escolar. Enfermera comunitaria. Educación para la salud. Enfermera escolar.

Oral

Recibido: 11 marzo 2012.
Aceptado: 13 abril 2012.